



Pemkot Efektifkan Posko Lebaran

JOGJA – Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja berencana akan mengatur dan mengefektifkan empat posko Lebaran tahun ini. Hal tersebut dikatakan Walikota Jogja Drs H Haryadi Suyuti saat buka bersama di Bank Jogja, beberapa waktu lalu.

Haryadi menyebutkan, Pemkot tidak akan menambah jumlah posko atau sama dengan tahun kemarin yaitu empat posko.

“Posko kita tidak perlu tambah. Yang ada sudah cukup, seperti di Kantor Pos Besar dan lainnya. Terpenting kita tingkatkan koordinasinya,” kata Haryadi.

Pemkot akan berusaha untuk meningkatkan kualitas pelayanan di posko dan koordinasi dan komunikasi antar-posko baik yang dikelola Pemkot, swakarsa masyarakat atau koordinasi dengan posko milik TNI/Polri.

“Kita perbaiki koordinasinya, terutama komunikasi antar-posko. Saya juga berharap,

seperti tahun lalu, masyarakat atau komunitas masyarakat juga turut membantu posko Lebaran tahun ini,” ujarnya.

Ditanya tentang alasan tidak menambah posko, Haryadi menyatakan, dari evaluasi tahun sebelumnya, posko yang ada sudah cukup. Terlebih lagi kondisi Kota Jogja pada hari Lebaran sedikit lebih lengang dibanding hari-hari biasanya, kecuali tempat-tempat tertentu seperti tempat wisata.

Polda DIY juga sudah menyiapkan 23 posko di 23 titik selama arus mudik dan balik Lebaran. “Yang ada sudah cukup, belum lagi nanti ada posko dari Polda DIY. Saya rasa cukup,” terangnya.

Saat disinggung tentang pengamanan menjelang dan pasca Hari Raya Lebaran, Haryadi mengemukakan akan berkoordinasi dengan Polresta Jogja. Namun saat ditanya tentang razia petasan dan mercon,

>> KE HAL 7

Sambungan dari hal 1

ia menjawab hal tersebut sepenuhnya ranah kepolisian.

“Itu urusan kepolisian. Kalau mau menindak, mereka yang akan menindak. Bagi saya, yang penting masyarakat dapat menjaga ketenangan dan ketenteraman, mau ada pesta *nggak apa-apa*,” jelasnya kepada *Bernas Jogja*.

Ketua Umum Paksikaton DIY Muchammad Suhud menyatakan Paksikaton siap untuk membantu Pemkot Jogja untuk pengamanan arus mudik dan balik Lebaran 2013. Seperti tahun lalu, Paksikaton akan mendirikan posko Lebaran di titik strategis. “Rencananya tetap akan ada. Kami siap untuk membantu masyarakat yang mudik,” katanya, Minggu (28/7) kemarin.

Paksikaton siap membantu kelancaran arus mudik dan balik karena peran Paksikaton yang cukup luas.

Organisasi Paksikaton tidak hanya peduli dan tanggap terhadap kebencanaan dan dampak saja, tapi juga tugas-tugas sosial lainnya.

“Kami senang jika bisa membantu masyarakat. Dan kami tidak hanya untuk bencana saja,” ujarnya. (ros)

isi	Nilai Berita	Sifat	Tt

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005